

# Prácticas remuneradas para estudiantes de la Escuela Politécnica en el extranjero

INFORMACIÓN

► Trece alumnos de la EPSE han obtenido una beca para el próximo verano en Qatar, Estonia, Alemania y Suiza

**A. J. S.**

■ Un grupo de estudiantes de la Escuela Politécnica Superior de Elche (EPSE) de la Universidad Miguel Hernández ha conseguido 13 becas para realizar prácticas remuneradas durante este próximo verano en el extranjero. Los jóvenes de la Universidad de Elche han conseguido, entre otros destinos, realizar estancias en una empresa multinacional de robótica de Tallín (Estonia), en una de las grandes empresas petrolíferas de Me-



**Estudiantes de la EPSE.**

saieed (Qatar), en el Instituto de Investigación de Energía de Berlín (Alemania) y en una empresa multinacional de electrónica de alta precisión en Ginebra (Suiza).